



LICENCIATURA EN MEDICINA HUMANA

Materia:

Psicología

TRABAJO:

Ensayo sobre el asesino serial Macario Alcalá Canchola “Jack el destripador mexicano”

Profesora:

Mtra. María José

GRADO:

1DO SEMESTRE

Alumno:

CRISTIAN LEONARDO VELASCO ABARCA

Tuxtla Gutiérrez Chiapas 06/10/24

MACARIO ALCALA CANCHOLA

“EL JACK EL DESTRIPIADOR MEXICANO”

Macario Alcala canchola tambien conocido como el Jack el destripador mexicana fue un asesino en serie que aterrorizo a la Ciudad de Mexico a principios de la decada de 1960. Su historia es un terrible caso para la criminologia mexicana marcado por la imitacion de uno de los asesinos seriales mas infames y famoso de la historia: Jack el destripador.

Macario Alcala procedia de una familia de bajos recursos como mucho cruso solamente la educacion basica. Durante un tiempo formo parte de la guardia presidencial pero fue despedido al poco tiempo por indiciplina y incompetencia, luego trato de ser boxeador profesional pero fallo por su falta de talento eso frustraria su sueño de tener fama se sabe que estuvo casado y tuvo hijos pero su matrimonio fue tormentoso su esposa despues de las investigaciones y posterior al juicio declararia (se siente superior a todos aquellos que lo rodean). Entro a trabajar como polica preventivo con un nombre falso de Fernando Ramirez Luna en este tiempo aprendio claves basicas para detectar al culpable de un crimen estos conocimientos los aplicaria posteriormente en sus crimines fue despedido de la policia despues de haberlo encontrado culpable de abuso de autoridad y uso excesivo durante un arresto.

Su modo operandi era contratar a prostitutas llevarlas a un bar cercano y luego a un habitacion de hotel donde mantenia relaciones sexuales para despues estrangularlas y retirando todo rastro de forzegeo y limpiando toda habitacion llevando toda la ropa de las victimas fue capturado despues del asesinato de Julia Gonzalez Trejo el 20 de septiembre de 1962 donde en la investigacion encontraron a Julia desnuda en la cama sin rastro de su ropa a excepcion de sus tacones y su bolsa donde se encontro su indentificacion como si el asesino queria que la victima fuera identificada el asesino no dejo huellas dactilares pero en uno de los espejosde la habitacion habian escrito con pintalabios “ Jack, reto a Cueto que era el apellido del jefe de policia, despues de la investigacion

pertinente se le culpo de un segundo asesinato ocurrido meses atrás donde la víctima se encontraba desnuda en el baño donde se habían llevado toda su ropa y limpiado todo indicio de lucha. Además de estos dos crímenes es posible que el fuera el responsable de 12 asesinatos más ya que las mujeres habían sido encontradas en habitaciones de hotel en fechas cercanas a los dos crímenes confirmados en circunstancias muy similares mujeres estranguladas y desnudas la habitación limpia y ordenada.

Macario Alcalá expresó claramente una anomalía psíquica su deseo de buscar cierta fama a querer compararse con el famoso asesino serial Jack el destripador y sentirse superior a las personas expresa narcisismo y al no tener empatía con sus víctimas y sucumbir excesivamente a la ira expresa antisocialismo no tiene normalidad ya que ninguna persona se compararía con un asesino serial.

Bibliografía.

- https://es.wikipedia.org/wiki/Macario_Alcalá_Canchola
-
- <https://www.infobae.com/america/mexico/2021/04/11/el-jack-el-destripador-mexicano-quien-fue-macario-alcala-canchola/>